



Ciudad de México, a 1 de julio de 2017

COMUNICADO DE PRENSA

SOBRESALIR, META DE ATLETAS DEL IPN EN LOS PRÓXIMOS JUEGOS PARAPANAMERICANOS 2018

- Deportistas paralímpicos de la ESIME Azcapotzalco y ESIA Ticomán se entrenan **en el estadio “Wilfrido Massieu”** para lograr su objetivo

C-540

Bajo la supervisión y guía del entrenador Horacio Fierros López, los atletas politécnicos Ulises Palacios Pérez y Erick Arturo González entregan todo su esfuerzo en la pista del estadio “Wilfrido Massieu”, para poner en alto el nombre del Instituto Politécnico Nacional (IPN) en los Juegos Parapanamericanos 2018, que se celebrarán en Lima, Perú.

El egresado de la Escuela Superior de Ingeniería Mecánica y Eléctrica (ESIME), Unidad Azcapotzalco, empezó hacer pruebas de atletismo por recomendación de un entrenador que le vio aptitudes para esta disciplina mientras era jugador de fútbol americano, en el Centro de Estudios Científicos y Tecnológicos 11 “Wilfrido Massieu”.

Durante un tiempo combinó ambos deportes al desempeñar la posición de receptor dentro del emparrillado y conseguir triunfos en competencias de saltos de altura y longitud sin embargo, en 2010 decidió dejar el deporte de las tacleadas y dedicarse solamente al atletismo.

La vida del joven politécnico dio un vuelco de 180 grados cuando sufrió un accidente en su motocicleta al ser embestido por una patrulla de la Secretaría de Seguridad Pública capitalina que se pasó la luz roja del semáforo, en mayo del año pasado.



En el hospital le informaron que para salvarle la vida tenían que amputarle la pierna, opción que en primera instancia rechazó, solicitando la opinión de otro especialista, sin embargo, los médicos le advirtieron que tenía poco tiempo y que ellos ya habían contemplado diversas alternativas para salvársela, por lo que desgraciadamente no hubo otra salida.

Después de una larga y difícil rehabilitación, Ulises Palacios recibió a mediados de mayo pasado una prótesis con la que intenta llevar una vida plena y satisfactoria cada día. Por ello regresó a entrenar.

En tanto que, a Erick Arturo González, estudiante de séptimo semestre de la Escuela Superior de Ingeniería y Arquitectura (ESIA), Unidad Ticomán, le diagnosticaron parálisis cerebral infantil con diplejía espástica; condición que dificulta caminar ya que los músculos se mantienen tensos, y en el caso del atleta le afecta de forma más severa la pierna izquierda.

También González inició su carrera deportiva en otra disciplina. En natación intentó destacar en Juegos Nacionales, organizados por el Centro Paralímpico Mexicano, sin embargo, por diversas cuestiones sus sueños no se cumplieron. Lo anterior, lo llevó a practicar atletismo en el Politécnico, donde encontró gran apoyo y motivación del entrenador Fierros.

En 2016 participó en el Grand Prix de Berlín y consiguió el sexto lugar en la prueba de 100 metros planos y el séptimo en los 200 metros planos. A nivel nacional es el segundo lugar en su categoría en las pruebas de 100 y 200 metros planos.

Ambos atletas se preparan durante largas jornadas con el objetivo de imponer marca en sus respectivas categorías para poder acudir a los Parapanamericanos de Lima 2018 y seguir siendo un orgullo para la comunidad politécnica.

===000===